

ADDRESS

Plh.Sekda Barru A.Syarifuddin Pimpin Langsung Jurnalis Barru Study Wawasan di Kota Bali

Ir. ABDU SAMID - BARRU.ADDRESS.CO.ID

Nov 23, 2024 - 13:22



Badung - A. Syarifuddin Plh Sekda Barru memimpin langsung Studi wawasan wartawan kab. Barru yang dilaksanakan di Kab. Badung Provinsi Bali, Minggu (17/11/224).

Agenda rutin tahunan study wawasan para jurnalis barru Kegiatan study wawasan selama 4 hari mulai tanggal 17-20 November 2024, Dihari pertama rombongan mamfaatkan hari minggu langsung ke lokus wisata air terjun kab.badung dan dikapal pesiar

Lokus kunjungan utama kegiatan study wawasan disambut langsung Kepala Dinas Kominfo Kab. Badung I Gusti Ngurah Gede Jaya Saputra, S. Sos, M. AP di ruang Command Center, Senin 18/11/2024

Plh. Sekretaris Daerah Kab. Barru A. Syarifuddin mengatakan, kunjungan ini tidak lain untuk memberikan wawasan dalam peningkatan pola kemitraan Kab. Barru kedepannya. Tentunya dengan mempelajari kiat kiat pemerintahan dan pengelolaan pemberitaan yang ada di Kab. Badung.

" Kita ingin saling shering bersama pemerintah kab. Badung terkait kiat kiat dalam pengelolaan pemberitaan citra positif dari kinerja pemerintah kabupaten " Ujarnya.

Andi Syarifuddin juga menjelaskan bahwa yang hadir dalam studi kali ini adalah Kepala Dinas Kominfo SP Kab. Barru Syamsuddin, Kabid Humas, Kabid Persandian, dan terdiri atas beberapa wartawan baik itu cetak maupun online.

Sementara itu, Kepala Dinas Kominfo Kab. Badung I Gusti Ngurah Gede Jaya Saputra, S. Sos, M. AP mengatakan keterlibatan media dalam pembangunan daerah sangatlah punya peran penting terlebih dalam mendorong program pemerintahan yang ada.

" Berbagai cara kami dalam membangun hubungan komunikasi dengan media, diantaranya juga kami lakukan kerjasama dengan puluhan media cetak, media online, dan radio, untuk promosikan wisata di kab. Badung maupun program-program pemerintahan" Pungkasnya.

Kunjungan lokus yang direkomendasi Kadis Kominfo kab.badung di Kantor Redaksi Radar Bali yang merupakan salah satu group perusahaan media JawaPos.

(Irsam)